

FPII

Bupati Lombok Utara Resmikan KCP Pemenang Bank NTB Syariah

Syafruddin Adi - NTB.FPII.OR.ID

Aug 20, 2024 - 19:23



Lombok Utara NTB - Untuk memperluas layanan dan mempermudah pelayanan pada nasabah, Bank NTB Syariah membangun Kantor Cabang Pembantu (KCP)

Pemenang, yang diresmikan secara resmi oleh Bupati Lombok Utara H. Djohan Sjamsu,SH pada Senin (19/8).

Peresmian juga dihadiri Direktur Utama PT bersama para Bank NTB Syariah H. Kukuh Rahardjo bersama para Dewan Direksi dan Komisaris PT. Bank NTB Syariah, Anggota Forkopimda KLU, Staf Ahli Bupati, Asisten Setda KLU, Para Kepala OPD lingkup Pemda KLU, serta undangan lainnya.

Direktur Bank NTB Syariah H. Kukuh Rahardjo menyampaikan rasa syukur atas lahan yang telah diberikan pemerintah daerah sehingga dapat berdiri beberapa kantor cabang diantaranya Tanjung, Pemenang dan akan segera dibangun Kantor Cabang Pembantu Kayangan dan Bayan.

"Daerah telah memberikan lahan, dimna pembangunannya dilakukan dalam waktu sembilan bulan, nantinya kantor cabang ini diharapkan mampu memberikan manfaat bagi masyarakat,"harapnya.

Lebih lanjut kata Kukuh dengan dibangunnya beberapa Kantor Cabang di KLU mampu memberikan kontribusi bagi Perbankan khususnya yang dimiliki oleh daerah, sehingga dapat ikut serta dalam pembangunan daerah.

Pemerintah KLU terus memberikan dukungan dan partisipasi dalam mengembangkan Bank NTB Syariah dapat dilihat dari meningkatnya modal yang diberikan kepada Bank NTB Syariah, yang kemudian dikembalikan dalam bentuk dividen yang jauh lebih bermanfaat bagi Lombok Utara.

"Semoga kedepannya KLU dapat tumbuh berkembang menjadi daerah yang sejahtera, selain itu semoga KCP Pemenang dapat memberikan layanan yang optimal bagi kasyarakat,"katanya.

Sementara itu Bupati Djohan menyampaikan bahwa Kecamatan Pemenang merupakan daerah yang memilik banyak potensi wisata, tentunya dengan banyak kunjungan wisatawan baik lokal perlu adanya fasilitas pendukung seperti Bank.

"Dibangunnya Kantor Cabang Pembantu Pemenang ini mampu memberikan pelayanan yang maksimal bagi masyarakat sekitar juga bagi para wisatawan yang berkunjung ke KLU,"ujarnya.

Banyaknya Kantor Bank menandakan lalu lintas ekonomi di daerah sangat baik, Bank NTB Syariah tidak hanya akan memberikan kontribusi positif terhadap pertumbuhan ekonomi lokal, namun juga akan menciptakan lapangan kerja dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Saya mengapresiasi atas dibangunnya KCP Bank NTB Syariah Pemenang, semoga mampu menjadi mitra strategis dalam memajukan perekonomian daerah,"ucapnya.

Bupati Djohan juga mengajak seluruh masyarakat untuk memanfaatkan NTB Syariah sebagai fasilitas bagi kepentingan ekonomi dan juga usaha, karena manfaatnya akan kembali kepada daerah.

Kegiatan dilanjutkan dengan penandatanganan MoU dan PKS antara Pemda KLU dengan Bank NTB Syariah tentang Penggunaan dan Penyelenggaraan Fasilitas Kartu Kredit Pemerintah Daerah PT. Bank NTB Syariah.

Peresmian KCP Pemenang ditandai dengan penandatanganan prasasti oleh Bupati Lombok Utara yang dilanjutkan dengan pemotongan pita.(Adb)